

# Toujours en chemin

Aller vers le 3ème type ne signifie pas suivre un mode d'emploi.



Cela n'est pas du tout possible car tous les contextes sont différents (l'histoire de l'école, les relations entre les collègues, le besoin de se rassurer, les relations entre les enfants, la maturité du groupe etc) et chaque jour, de nouvelles situations se présentent.



Ne pas savoir à un instant + peut faire partie du chemin.



L'adulte est donc nécessairement en questionnement même s'il s'appuie sur des piliers.

La formation est une auto-formation, continue et en lien avec d'autres praticiens-chercheurs (listes pédagogiques, rencontres, ...)

Aller vers le 3ème type passe par des transitions.



Même dans un état très avancé, il est toujours possible de réinterroger le fonctionnement.



LA REMISE EN QUESTION EST PERMANENTE ET INFINIE.